
Pièces 2 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 84356477

Prix 750 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris  75016  -  passy/trocadéro  -  polo  properties  vous  propose  un  appartement

avec  balcon  filant  et  au  6ème  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble  de  standing

avec  gardien.  Un  grand  séjour,  une  chambre,  une  cuisine  séparé,  une  salle  de

bains et des toilettes indépendant. l'appartement a une vue Dégagé sur un grand

jardin. Possibilité d'acquérir une place de parking dans l'immeuble en sus du prix.

Une cave complète ce bien. Dpe :  ( 308 kwh/M²/an )emission de gaz à effet serre :

9  kg  co²/M²/anestimation  des  coûts  annuels  d'énergie  du  logement  :  de  1170à

1630€bien soumis au sttaut de la ...

Paris  75016  -  Passy/Trocadéro  -  Polo  Properties  offers  you  an  apartment  with  a

long balcony and on the 6th floor with elevator of a luxury building with caretaker.A

large  living  room,  a  bedroom,  a  separate  kitchen,  a  bathroom  and  a  separate

toilet.The  apartment  has  a  clear  view  of  a  large  garden.Possibility  of  acquiring  a

parking  space  in  the  building  in  addition  to  the  price.A  cellar  completes  this

property.DPE:  E  (308  kWh/m²/year)Greenhouse  gas  emissions:  9  kg

CO²/m²/yearEstimated  annual  energy  costs  for  housing:  from  €1,170  to

€1,630Property subject to co-ownership status. 85 lots. No ...

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthievre - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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